
運営委員会だより 
会議日：令和 5年 7月 6日(木)午前 11:30～ 

場所  ：大井中学校 PTA会議室 

出席者：校長先生、教頭先生、PTA本部役員 

令 和 5 年 度  P T A 活 動 目 標  

『 変 革 への挑 戦 』  
１． あいさつ 

湯浅 PTA会長 

校長先生 

２． 議事 

❑ 体育祭の反省…学校よりミストファンを集合場所へ設置した件について、よかったとの報告があった。 

                 PTAからは子どもたちがよかったなら次年度も設置する方向でいこうという意見の一方、 

費用対効果や、運営方法について再考すべきとの意見も出た。 

 

❑ バザー…今年度の PTA行事予定にはなく、コロナ前にやっていた事を全て戻す必要はないという意見と、 

子どもたちが喜ぶなら文化祭のような形で再開できるといいのでは、という意見が出た。 

 

❑ 制服販売…学校より「より必要としている世帯へ無償で制服を提供する方法に変えたい」との申し出があり、 

        おおとり 211号に掲載予定であった制服募集の記事を削除し、制服を販売し利益を得るという 

方法は一旦休止に。 

PTAより、保護者からは「販売会で安く購入できて助かったから、今度は提供する側に！」と声も 

あり、継続して積極的に提供していただいており、多数の在庫があることを報告。 

現在までにご提供いただいた制服については、学校が管理することとなった。 

保護者の皆さんへは、7月 10日にメールで報告済。 

 

❑ Wi-Fi…PTAでは現在学校で PCを活用していないため独自の契約をしておらず、必要な時期を見て再考。 

 

❑ 学年集金…次年度より、PTAに委託されていた学年集金作業はなくなる。 

        これまでの現金集金ではなく、何らかの集金システムの導入を検討中とのこと。 

 

❑ 合唱祭…今年度も昨年度同様、受付業務を PTAが受け持つ。 

 

❑ 広報誌…現在ＰＴＡでは独自に個人情報保護規約がなく、写真掲載の同意書も取っていないことから、現実的 

            に今までのような顔写真の掲載が難しくなるとの見解が共有された。 

・生徒の行事の掲載は止め、ＰＴＡ活動だけ紙面にするのはどうか 

・先生紹介は残して欲しい、学校をより身近に感じるきっかけになる 

 →印刷は格安業者へ。配布範囲や、先生への写真掲載同意に関しては要検討 

・ブログや SNSへの移行は問題ない、鍵をつけなければいけないような内容を載せなければいい 

・今後どのように IT化していくかを広報誌コンクールで見てもらおう 

等、様々な意見があり、PTAの負担軽減と、活動の広報の仕方について継続して検討していく 



        

３． 各委員会の活動状況と今後の予定 

 

 実施日・予定日 内容 

本部 6/8(木) 

7/6(木) 

8/31(木) 

9/3(日) 

PTA会費集金 

学年集金・運営委員会 

学年集金 

本部会 

サポート委員 

鈴木 

6/7(水) 

10/28(土)予定 

春の植栽実施…皆さんのご協力で素敵な花壇になった 

秋の植栽…花の成長具合で日程確定するが、土曜に実施し広くコミュニケ

ーションの場にしたい 

教養委員 

草野 

7/8(土) 

7/21(金) 

8月予定 

9月予定 

10月予定 

人権教育研修会 

家庭教育学級「親子でできる着衣水泳」 

親子映画会 

市民大学 

人権講習会 

広報委員 

小林 

5/27(土) 

6/7(水) 

6/9(金) 

7/4(火) 

7/21(金) 

体育祭撮影 

春の植栽撮影 

あいさつ運動撮影 

おおとり 211号発行 

着衣水泳教室撮影予定 

学年委員 

本多 

6/9(金) 

 

7/10(月) 

9/8(金) 

以降毎月１回実施 

あいさつ運動…雨のため ENEOS前で実施 

          多くの生徒が元気よく挨拶してくれてよかった 

あいさつ運動予定 

あいさつ運動予定 

次回の運営委員会 10月 19日（木） 

 


